
Protokoll der 2. ordentlichen Sitzung der STV Zahn im SS2020 vom 29.6.2020 
Beginn: 16:00 
Ende: 17:20 
Anwesend: Eren, Markus, Matthäus, Arno, Carina 
Protokollführung: Arno 
Ort: Universitätszahnklinik Wien, Räumlichkeiten der Studienvertretung Zahnmedizin 
 
Tagesordnung: 

1. Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit, ordnungsgemäßer Einladung und 
Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung 
3. Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung 
4. Bericht des Vorsitzenden der Studienvertretung 
5. StV Zahn Budgetplanung für 2020/21 
6. Aktuelle Themen 1.-4. Studienjahr 
7. Aktuelle Themen des 72 Wochen Praktikums 
8. Projekte 
9. Allfälliges 

 
Ad 1.: 
Eren eröffnet die Sitzung. 
Alle Mandatar_innen sind anwesend. 
Die Sitzung wurde ordnungsgemäß eingeladen. 
Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 
 
Ad 2.: 
Eren Eryilmaz stellt den Antrag die o.g. Tagesordnung zu beschließen. 
Offene Abstimmung: Einstimmig angenommen. 
 
Ad 3.: 
Eren Eryilmaz stellt den Antrag das Protokoll der letzten Sitzung zu beschließen. 
Offene Abstimmung: Einstimmig angenommen. 
 
Ad 4.: 
Bericht des Vorsitzenden Eren Eryilmaz: 
Keine nennenswerten Geschehnisse seit der letzten Sitzung. 
 
Ad 5.: 
Wir möchten wieder Wachsblöcke bestellen, etwa 1.100 Stück für insgesamt 2 Pakete. 
Bzgl Survival-Packs Nachfrage, ob die bereits bestellt wurden, da die Rechnungen in das bisherige 
Wirtschaftsjahr reingenommen werden sollen. 
Hellwig-Sammelbestellung: Wir warten ab, wie viele Bestellungen es geben wird, dann besprechen 
wir im Detail wie viel wir pro Buch beisteuern werden. Stand 29.06.20 pro Buch 20€. 
 
Ad 6.: 
Vorklinikfoto. 
Für das Vorklinikfoto am 30.06.20 ist alles bereit. 
 
Holzinger-JF 30.06.20: - OM Kopf Hals Ersatzleistungen 
   - Nächstes Wintersemester soll es weiter Distance-Learning geben, wo es 
     möglich ist. Zwischen VO und Praktika müssen 1,5h Pause eingehalten 
     werden, wobei sich hierbei zB die Line Patienten mit besonderen 
     Bedürfnissen (Sperlich) nicht mehr wirklich ausgehen, Praktika dauern dann 



     (inkl VO) von 8-20 Uhr. VOs sollen online stattfinden und aufgezeichnet 
     werden. 
   - Online Lizenzen für Bücher 
Blocknachbesprechungen. 
Blocknachbesprechungen Z8 und OM-Z kommenden Do um 9:30, Carina wird per Webex anwesend 
sein. 
 
Gips-Modelle. 
Mittwoch werden Eren und Markus Gipsmodelle für Okklusion ausgießen gehen. 
 
Ad 7.: 
Kojensystem. 
Unit1 bekommt ab sofort auch ein Kojen System, so wie Unit2. Grundsätzlich finden wir es gut, da so 
auch die Hygiene Richtlinien besser eingehalten werden können, nur wollen wir nicht, dass 
äquivalent zur Unit2 eingeführt wird, dass Studis ihre Patienten selbst anrufen müssen. Wir werden 
diesen Punkt mit DDr. Krainhöfner besprechen, da dieser ebenso gegen das Telefonieren der Studis 
mit Privattelefonen ist. Sollte es dennoch eingeführt werden, soll uns die Klinik Wertkarten zur 
Verfügung stellen. 
 
3i Implantat-Kurs. 
Die Anmeldung läuft seit Freitag und der Kurs ist bereits voll. Allerdings haben sich ein paar Jüngere 
angemeldet, weshalb wir die Älteren nochmal fragen werden, ob sich jemand von ihnen noch 
anmelden möchte, in dem Fall werden diejenigen Jüngeren von uns wieder abgemeldet, welche sich 
zuletzt angemeldet haben, solange bis der Kurs voll ist und kein Älterer Studi, welcher Vorrang hätte, 
sich anmelden möchte. 
 
Ad 8.: 
Mensenförderung. 
Ab 1.7. gelten die Mensa Bestimmungen nicht mehr. Johannes weiß Bescheid, dass wir den gesamten 
Sommer über die ÖH Förderung beziehen möchten, dies sollte aber ohnehin unbefristet sein. 
 
Vernetzungstreffen. 
Die StV Human plant ein Vernetzungstreffen mit den ÖH Meds der Med Unis Graz, Innsbruck und 
Linz. Nun stellt sich die Frage, ob wir bei diesem Treffen (November) dabei sein wollen, Eren und 
Arno würden mitfahren, vorausgesetzt jemand der anderen StV Zahn Vertreter_innen fährt auch mit. 
Da bisher noch keine Antwort der anderen Med Uni StV Zahns kam werden wir eher nicht mitfahren. 
Alternativ wird Arno bei den anderen Unis anfragen, ob sie an einem Teams-Treffen Interesse hätten. 
Themen hierfür wären: - Wie läuft es bei ihnen? 
   - Wo haben sie derzeit Probleme? 
   - Wie reagiert deren Klinik auf Corona und Kulanzen die Studis betreffend. 
 
Jahresbericht. 
Eren ist dran 
 
Ad 9.: 
Entsendungen. 
Sophia Sochor soll als Ersatzmandatarin in der CuKo eingesetzt werden dürfen. Eren stellt den 
Antrag, Sophia stimmt dem zu. Keine Gegenstimmen, keine Enthaltungen -> einstimmig 
angenommen. 
 
Neuer JF-Termin 
Ab jetzt findet das StV-Zahn JF immer Montags um 16:00 statt. Studierende dürfen ab sofort wieder 
persönlich zur Beratung kommen. Infozettel wird ausgehängt. 



 
Klinik Sperre. 
Eine Kliniksperre per se wird es heuer nicht geben. Da aber die Einheiten der Units gewartet werden 
müssen gibt es folgende Regelung: 
Die Wartung der Einheiten auf Unit 2 findet in den ersten zwei August Wochen statt. In dieser Zeit 
behandeln Studierende der HU 4 auf HU 1, HU 5 auf HU 2, HU 6 auf HU 3. Hierfür werden den 
Studierenden der Unit 2 zwei Kojen der jeweiligen Unit 1 HU zur Verfügung gestellt. In dieser Zeit 
dürfen sie allerdings nur "kleine" Sachen (Füllungen, Endo, NahtEx) machen, da die dortigen 
Dienststände nicht für sie zuständig sind und große (zB technische) Arbeiten nicht vidieren 
sollen/dürfen. 
In den zweiten zwei Augustwochen wird die Unit 1 gewartet, hier läuft alles wie oben genannt 
äquivalent auf Unit 2 ab. 
Dienste kann man auch normal machen. 
 
Eren schließt die Sitzung um 17:20. 


